

| 今週のセルグループ(赤字) | | 4月4日(日)~4月10日(土) | |
|-----------------|--------------------|------------------|---|
| セル(グループ) | 次回の日時 | 場所 | 前回の証しなど |
| リバイバル 北山姉 | 4/4(日) 礼拝後 | LINE 電話 | 3/28 3名 感謝、祈り続ける、神様とお話を続けること でとても心が平安でいられました。 |
| グレイス 鈴木千姉 | 4/9(金) 午後8:30 | 鈴木宅 | 3/26 4名 自分にとってよくないと思われることも 感謝しなさいと語られた。 |
| Gospel 鈴木尚姉 | 4/10(土) 午後2:00 | Zoomで 分かち合い | 3/20 2名 主の御声を聞く余地を持つ事。自分よりも前 に、相手の事を考え受け入れる。 |
| オイコス 磯貝姉 | | LINEで 分かち合い | 3/28 9名 ビジョンセルと合同で交わりをしました。 |
| からし種 磯貝姉 | 4/15(木) 午前10:00 | Zoomで 分かち合い | 3/25 4名 とくに家事や仕事をしているときには、 神様に聞いていないと思った。 |
| ユース 岩下兄 | 4/4(日) 午後1:00 | LINEで 分かち合い | 3/14 5名 「自分から連絡を取りなさい。」と語られて、 連絡を取って話をする事ができた。 |
| Rock 鈴木洋兄 | 4/7(水) 午後8:30 | 鈴木宅 | 3/17 3名 姉妹の信仰の回復と夫婦が一体となることを祈 り続けて行く。 |
| シャローム 平岩姉 | 4/10(土) 午前10:00 | 平岩宅 | 3/27 3名 検査をする私を抱きしめてくださっていると わかると、不思議と平安に。 |
| なつめやし 高橋智姉 | 4/11(日) 午後2:45 | 高橋宅 | 3/28 5名 きちんとした祈りや一日の終わりの祈りを実 践した。人のために祈ることが増えた。 |
| リジョイス 杉本姉 | 4/6(火) 午前10:15 | 佐尾山宅 | 3/16 5名 交わり。楽しい時間を共に過ごせたことを、主 に感謝しました。 |
| ジョイフル 穂刈兄 | 4/4(日) 礼拝後 | 交わり | 3/18 5名 ここにゆとりがないと主を締め出してしま う。 |
| アガベ 長塚姉 | 4/11(日) 礼拝後 | 芳井宅 交わり | 3/28 4名 ずーっと神様と会話していると自分の思いが 湧いてこない。 |
| サクセス 鈴木勝兄 | 4/11(日) 礼拝後 | コミュニ ティセンター | 3/28 13名 セルリーダーのためにお祈りください。 |
| リーダーズ セル | 4/14(水) 午後7:00 | Zoomで 分かち合い | 3/10 23名 来週です。 |
| セル研修 | 休講 | | |
| ビジョン 平岩恵兄 | 4/4(日) 礼拝後 | 交わり | 3/28 9名 オイコスセルと合同で食事の交わりをし て、恵まれました。 |
| worship 長塚寛兄 | 中止 | | |
| 高校生 平岩姉 | 4/4(日) 午前9:00 | コミュニ ティセンター | 3/21 3名 余地が全然持てない。感情に支配されちゃ う。神様に夢中になりたい。 |
| 中学生 梅田姉 | 4/4(日) 午前9:00 | コミュニ ティセンター | 3/28 3名 神様は、良いことを起こされる方。感謝 して、その子のためにも祈った。 |
| キッズ2 小山姉 | 4/4(日) 午前9:00 | コミュニ ティセンター | 3/21 5名 神様に従って、正しい結婚をしたいです。 |
| キッズ1 芳井姉 | 4/4(日) 午前9:00 | コミュニ ティセンター | 3/21 3名 神様がくれた家族だから、楽しいんだと思 った。 |
| Shine 小原姉 | 4/11(日) 午後3:00 | エステル | 3/28 4名 毎日トラブルが起こるとわかってはいるのに、祈 らず無防備で出かけるなんてできません! |
| ギデオン 芳井兄 | 4/10(土) 午後6:30 | 芳井宅 | 3/27 3名 セルリーダーのためにお祈りください。 |
| カルバリ 野田兄 | 4/6(火) 午前9:00 | 野田宅 | 3/16 6名 毎日聖書を読むことが出来ていること、深く理 解しようと思うようになったことは神様の賜物 そのまま契約となりました。主が、仕事を与 えてくださり、感謝します。 |
| 神の家族 伊岐見真姉 | 4/10(土) 午後7:30 | LINE 電話 | 3/27 2名 |

| 礼拝奉仕 | 聖日礼拝 | | 祈禱会 | | |
|------|---------------------|---------|------|-------------|------|
| | 司会 | 奏楽 | | 奏楽 | |
| 今週 | 4/4 (日) イースター | I 大高愛姉 | 鈴木尚姉 | 4/8 (木) | 鈴木尚姉 |
| 来週 | | II 大高愛姉 | 鈴木尚姉 | | |
| 来週 | 4/11 (日) | I 大高愛姉 | 鈴木千姉 | 4/15 (木) | 鈴木千姉 |
| | | II 大高愛姉 | 鈴木千姉 | | |

※ 本日はイースター感謝礼拝です。祝福をお祈りください。
イースター感謝献金は専用の献金袋でお捧げください。

※ 4/6(火)のバイブルスタディは配信で行います。午後1時、7時。
また、Zoomでも受講できます。(昼の部のみ) (Zoomを希望する方はメールで
連絡して下さい。申込先 [david@revival.jp](mailto: david@revival.jp))

※ 日曜礼拝バイブルスタディが始まっています。(8回連続)
第二礼拝と並行して行われます。第一礼拝に出席してからご参加ください。
受講者には係から直接連絡があります。 祝福をお祈りください。

- ### 祈りの課題
- ・人々の救いを覚えて
 - ▶ 家族知人をキリストへ
 - ▶ 教会近隣の人々の救い
 - ▶ 東海地方の救いのために
 - ▶ 日本の救いのために
 - ▶ 世界の救いのために
 - ・働きを覚えて
 - ▶ バイブルスタディの働き
 - ▶ リバイバルクワイヤーの働き
 - ▶ リバイバルマズの働き
 - ▶ 那古野アウトリーチの働き
 - ▶ 祈禱会の祝福
 - ▶ 日曜礼拝の祝福
 - ▶ 牧師の働き
 - ・ギデオン協会の働きのために
 - ・セルグループの祝福
 - ▶ LIG人生変革グループの祝福
 - ・プレーヤーハウス獲得のために

聖日礼拝 (日曜) (第一) 午前 9:00~10:30
(第二) 午前11:00~12:30

キッズセル(子供礼拝) (日曜) 午前 9:00~10:30

日曜礼拝バイブルスタディ (日曜) 午前11:00~12:30
☆第一礼拝に出席してから、ご参加下さい。

バイブルスタディ (第1、第3火曜) (昼) 午後 1:00~ 2:30
(夜) 午後 7:00~ 8:30

祈 禱 会 (木曜) 午後 7:00~ 8:30

特別早天祈禱 (土曜) 午前 6:00~ 7:00

主の御手 週報 NO.1341

2021年4月4日(日) 発行 4月第1週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、
(使徒の働き11:21) 大ぜいの人々が信じて主に立ち返った。

日曜礼拝

イースター感謝礼拝

開始 9時 (第一礼拝)

開始 11時 (第二礼拝)

- ・讚美
- ・祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- ・聖書交読 (司会者と交互に全員で読みます。)
- ・讚美
- ・メッセージ
- ・祈り
- ・神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- ・主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧になってどうぞ。)
- ・連絡

お願い

- (1) 礼拝後は、必ずコイノニアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。
- (2) また、必ず一度は、コイノニアルームに立ち寄るようにお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ **【神の愛を知ろう】** 私たちが神を愛したのではなく、神が私たちを愛し、私たちの罪のために、宥めのささげ物としての御子を遣わされました。ここに愛があるのです。(ヨハネの手紙 第一 4章10節)

日曜日は教会へ



主の御手がともにある

名古屋バイブルチャーチ

〒451-0042 名古屋市西区那古野2-20-19
TEL 052-587-5060 FAX 052-587-5061 牧師 中西幸輝



「ヨハネ10：29 わたしの父がわたしに与えてくださった者は、すべてにまさって大切です。だれも彼らを、父の手から奪い去ることはできません。」

日本でいちばん大切にしたい会社

先日新聞で、「『日本でいちばんたいせつにしたい会社』大賞」という賞があることを知りました。これは「人を大切にする経営学会」などが主催する顕彰制度で、社員をいかに大切にしているかを、正社員比率や残業時間、障害者雇用率などの基準で選考し、過去5年間に渡ってリストラをしていないなどの厳しい応募資格があるそうです。最高賞はサントリーなどでしたが、特別賞に、浜松市内にある自動車学校が選ばれていました。一般的な自動車学校では教習車のコマ数や生徒の募集活動が給与に大きく響くそうですが、ここは一切給与に反映しません。従業員を賞罰で縛らない方針の根底には、社長の過去の苦い経験があるそうで、ノルマを設け、達成度で待遇に差をつけた結果、職場内がぎすぎすしたということです。働き方を自主性に任せると、ノルマを課

さなくても生徒を集めてくれようになりました。定年もなく、現在最高齢は受付業務を担当している方で85歳だそうです。人を大切にする姿勢は人員に余裕をもたせる体制につながり、残業も激減しました。そのほかにも養護施設を巣立つ子どもの運転免許の取得費用を免除するなどの地域貢献もしているとのことで、人件費がかさんでも売上高は大きく伸びているようです。

北風と太陽

イソップ物語に、「北風と太陽」という寓話があります。あるとき、北風と太陽が力くらべをしようとなりました。そこで、旅人の上着を脱がせることができるかという勝負をしました。まず北風が力いっぱい吹いて、旅人の上着を脱がそうとしますが、寒いので、旅人はかえって上着をしっかりとつかんでしまい、脱がせることはできませんでした。次に太陽が、ぽかぽかと照りつけると暑くなった旅人は、自ら上着を脱ぎ、太陽の勝ちとなりました。手取り早く乱暴に片付けてしまおうとするよりも、ゆっくり着実にやる方が、最終的に大きな効果を得ることができる、また、厳しい態度で人を動かそうとすると、かえって人は頑なになるが、寛容に扱ってあげてはじめて自分から行動してくれるようになる、という教訓です。人は大切に扱われたときにはじめて自分から動き出すのだ、ということを教えられます。また人に動いてもらいたいことがあったら、まず大切に扱ってあげることだと教えられます。

エリシャとアラム人

第二列王記に、エリシャというイスラエルの預言者が出てきます。敵であるアラム人が、エリシャに向かって下って来たとき、彼が主に「どうか、この民を打って目をくらませてください。(II列王記6：18)」と祈ると、彼らは目をくらまされました。エリシャは目の見えなくなった彼らを捕虜として、サマリアに連れて行きました。そこで、エリシャが祈って彼らの目を開くと、彼らは、なんと敵国の町の真ん中にいることを知りました。イスラエルの王はエリシャに「私が打ち殺しましょうか。(同21節)」と言いましたが、エリシャは、「打ち殺してはなりません。あなたは、捕虜にした者を自分の剣と弓で打ち殺しますか。彼らにパンと水を与え、食べたり飲んだりさせて、彼らの主君のもとに行かせなさい。(同22節)」と言いました。そこでイスラエルの王は、彼らを盛大にもてなしてから国に返しました。それ以来、アラムの略奪隊は二度とイスラエルの地に侵入しませんでした。

人は、大切に扱ってくれた人を攻撃しようとは思いません。攻撃することではなく、かえって大切に扱うことで、本当の勝利が得られることが教えられます。

大切な人

イエス様は、「わたしの父がわたしに与えてくださった者は、すべてにまさって大切です。」と言われました。神様は人を愛し

造って下さいました。そして私たちすべての人の罪の身代わりとして、イエス様を十字架につけて下さいました。神様にとってはすべての人が、大切なかけがえのない存在です。ですから同じように、私たちが周りのすべての人を大切にするには、神様が喜ばれることであり、みこころです。北風は強く吹いて上着を脱がそうとしましたが、太陽はぽかぽかと温めました。すると人は自ら上着を脱ぎました。私たちも、人に何かを伝えたいと思うとき、その人の心がぽかぽかと温まるようなやさしいことばをかけてあげることです。またその人が何か困っていたら助けてあげることです。そのようにしてその人の心を開くことができます。

私たちは、毎日たくさんの人と関わって生活していますが、職場の人など、外で接する人には気を使っても、すぐ近くにいる親しい人を大切にするのを忘れていないでしょうか。たとえば、自分の子ども、夫や妻、両親に対してつい乱暴なことば使いになっていたり、話を聞いてあげることや、一緒に過ごすことをなおざりにしていることはないでしょうか。また兄弟姉妹との交わりや建て上げにおいても、親しいからといって不用意に話して、傷つけてしまうことはないでしょうか。私たちの周りの人は皆、神様が「すべてにまさって大切」と言ってくくださるほどの人です。周りの人を大切にする者になって参りましょう。